

SZENEN EINER EHE

DAVID BRÖCKELMANN und SALOMÉ JANTZ
sind glücklich verheiratet – und spielen jetzt im selben Stück

Mit dem Partner über alltägliche Themen wie Menschen im Tram, das Mittagessen mit den Kollegen oder wer das TV-Programm am Abend bestimmen darf zu diskutieren, kennt jedes Paar. Comedian David Bröckelmann, 43, und seine Frau, die Schauspielerin Salomé Jantz, 40, haben für ihr neues Stück «Ich mag Tisch» den privaten Küchentisch auf die Bühne gestellt. «Mit Witz und viel Spiel parodieren wir im Kabarett überspitzt Situationen, wie wenn Salomé «Glanz&Gloria» und ich «Netz Natur» schauen möchte», sagt David.

ALS LIEBESPAAR GEMEINSAM AUF DER BÜHNE STEHEN, GEHT DAS GUT?
«Wir sind schon seit acht Jahren verheiratet, da weiss man, wie der Partner tickt. Und sonst haben wir zum Glück ein grosses Haus, wo man sich gut aus dem Weg gehen kann»,

sagt Salomé. Die beiden geniessen es, für einmal zusammen zu spielen. Viel Disziplin braucht es allerdings beim Proben, vor allem wenn man sich abends Zuhause lieber mit einem Glas Wein auf dem Sofa kuscheln würde. «Als David mich für die gemeinsame Produktion angefragt hat, habe ich mich geehrt gefühlt. Dennoch war mir klar, dass eine solche Zusammenarbeit klar strukturiert und durchgeplant werden muss.»

WIE SIEHT ES MIT DEM COMEDY-NACHWUCHS AUS? «Wir haben eine Katze, vielleicht kommt noch eine zweite hinzu. Kinder sind jedoch kein Thema», sagt Salomé. Momentan stehen beide Künstler Vollzeit auf der Bühne und möchten sich komplett ihren Karrieren widmen, wodurch Familienzeit knapp wäre. Solange das Paar sich und den geliebten Küchentisch hat, darf auch «Glanz&Gloria» im Fernseher laufen. (www.ichmagtisch.ch) **FABIENNE BUCHER**

Salomé und David teilen sich Bett und Bühne

